

Bezirksliga Herren Gruppe 04

SV Erichshagen : TSV Bassum
Sonntag, 07.04.2024, 14:00 Uhr

Lehmkuhl beendet mit Sieg das Spiel

Als Andreas Lehmkuhl sein Einzel am Sonntagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Bezirksliga Herren Gruppe 04 nach ca. 3 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 1:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den SV Erichshagen besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der SV Erichshagen meist auf verlorenem Posten, denn nur 13 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Andreas Lehmkuhl, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Enttäuscht über ihre 2:3-Niederlage gegen Lehmkuhl / Oestmann waren Isensee / Avsar, obwohl sie alles gegeben hatten. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Hennig / Grosser eine Niederlage in vier Sätzen gegen Sprick / Lehmkuhl kassierten. Peckart / Gräwe gelang es, Heyer / Schmidt im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Gekämpft bis zum Schluss hatte danach René Isensee im Match gegen Stephan Sprick. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Ronald Hennig, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Andreas Lehmkuhl verlor. Beim Spielstand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Einen Zähler für die Gäste musste Marko Peckart bei der 1:3-Niederlage gegen Jan Louis Heyer in der auf Basis der TTR-Werte im Vorfeld recht ausgeglichen eingestuften Partie hinnehmen. Chancenlos war am Nachbartisch Sükrü Avsar gegen Andreas Helms nicht, aber mehr als ein 7:11, 11:3, 8:11, 12:14 war nicht zu holen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 1:6. Einen Sieg verpasste Thomas Grosser beim 1:3 gegen Felix Schmidt und er konnte das Match, in das er als favorisiert gegangen war, unterm Strich nicht so gestalten, wie man es anhand der TTR-Werte erwarten konnte. Mathias Gräwe bekam seinen Gegner Joschka Oestmann beim klaren 5:11, 9:11, 5:11 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV Erichshagen und des TSV Bassum. Eine umkämpfte Niederlage gab es nachfolgend für René Isensee beim 2:3 gegen Andreas Lehmkuhl. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SV Erichshagen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 1:35 bei 0 Saison-Siegen, 17 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TSV Bassum geht es stattdessen am 13.04.2024 gegen den TuS Gümmer II nochmal um Punkte.

Statistik:

SV Erichshagen

Doppel: Isensee / Avsar 0:1, Hennig / Grosser 0:1, Peckart / Gräwe 1:0

Einzel: R. Isensee 0:2, R. Hennig 0:1, M. Peckart 0:1, S. Avsar 0:1, T. Grosser 0:1, M. Gräwe 0:1

TSV Bassum

Doppel: Sprick / Lehmkuhl 1:0, Lehmkuhl / Oestmann 1:0, Heyer / Schmidt 0:1

Einzel: A. Lehmkuhl 2:0, S. Sprick 1:0, A. Helms 1:0, J. Heyer 1:0, J. Oestmann 1:0, F. Schmidt 1:0